

# KABAR TERBARU

## Danrem 162/WB Pimpin Upaca Puncak Peringatan HUT ke 77 TNI tahun 2022

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 6, 2022 - 11:11



*Danrem 162/WB saat memimpin upacara puncak Peringatan HUT ke 77 TNI. (05/10 di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB.*

Mataram NTB - Puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke 77 Tentara Nasional Indonesia (TNI) tahun 2022, Korem 162/WB melaksanakan Upacara Peringatan di lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Rabu, 05 Oktober 2022.

Hadir pada Upacara tersebut Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah, Danrem



162/WB, Wakapolda NTB, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Kabinda, Kepala BNNP NTB, seluruh PJU Polda NTB, satu palton dari Angkatan Darat, Laut dan Udara, Anggota Forkopimda Provinsi NTB.

Disamping itu juga dihadiri Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Korem 162, Ketua Jalasenastri Lanal Mataram, Ketua PIA Ardyha Garini Lanud ZAM, ketua FKPPi NTB serta para undangan lainnya.

Bertindak selaku inspektur upacara pada upacara puncak peringatan HUT ke 77 TNI Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aries Nurcahyo S.Sos.,M.M.,

Pada upacara tersebut, sebelum inspektur upacara membacakan amanat Panglima TNI terlebih dahulu membacakan penerima Satya Lencana dari Presiden RI sebagai penghargaan luar biasa kepada prajurit TNI yang telah mengabdikan menjalankan tugasnya sebagai prajurit TNI selama 8, 16, 24 atau 32 tahun secara penuh tanpa cacat salam menjalankan tugas bangsa dan negara Indonesia.



Penganugerahan tanda kehormatan Presiden Republik Indonesia Joko Widodo yang diserahkan langsung oleh inspektur upacara.

Dalam amanatnya Panglima TNI yang dibacakan oleh inspektur upacara HUT ke 77 TNI tahun 2022, Menjelaskan bahwa berdasarkan hasil dari beberapa lembaga

survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat, diantaranya; Hasil Survei Lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) tanggal 24 Juni 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2%. Sedangkan Hasil Survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) tanggal 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat

kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93%.

Demikian juga hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan kepuasan Kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5 %.

"Oleh karenanya, Saya menghimbau kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut, dengan bertindak dan berucap sesuai dengan Tugas Pokok TNI," ucap Dandim menutup amanat yang dibacakan dari Panglima TNI.

Usai upacara peringatan dilanjutkan dengan menggelar tasyakuran yang diikuti oleh seluruh peserta upacara yang ditandai dengan pemotongan tumpeng yang dilakukan oleh Gubernur NTB beserta isteri. (Adb)